



Jahresbericht des Präsidenten über das Vereinsjahr 2025

Nun ist schon das hundertste Vereinsjahr vorbei. Rückblickend auf die Fischerei, war auch dieses Jahr nicht besonders. Egli und Hechtfänge waren annehmbar. Die Felchen ließen zu wünschen übrig, die Seeforellen ein altes Lied.

Die Hoffnung besteht mit den renaturierten Seitenbächen des Zürichsees, von denen nun ein großer Teil vollendet ist. Da werden die nächsten fünf, sechs Jahre zeigen, ob die Renaturierung etwas gebracht hat. Die Hoffnung besteht.

Was die Vereinsfischen angeht, - bei denen Werner Illi und die Küchenmannschaft wie immer einen sehr guten Job gemacht haben -, war die Teilnahme der Vereinsmitglieder eher bedenklich. Das Fischessen war wie immer ein Erfolg und bereitete unseren Gästen immer sehr viel Spaß und Freude. Alles hat reibungslos funktioniert.

Ein weiterer Anlass, der erwähnt werden sollte, war die Einladung der Gäste für das Hundertjährige, bei denen diverse Vereine vom Zürichsee und der Fischerei Greifensee, sowie die Jagdverwaltung anwesend war.

Durch die Gemeinde Zollikon, Liegenschaftsverwaltung, wurden wir mit Weißwein und Cuvet für den Anlass beschenkt. Herzlichen Dank nochmal an alle.

Dann hatten wir Fischen mit Handicap, dass wiederum ein gelungener Anlass war.

Wie immer Ende Jahr, war dann das Absenden von Werner Illi an der Chlausfeier, sowie ein durchgeführtes Lottospiel mit schönen Fruchtekörben als Preise, ein gut besuchter Anlass. Danke allen Mitwirkenden.

Was unser Vereinsareal betrifft, bekamen wir zum zweiten Mal Recht vor dem Baurekursgericht und die ganze Sache bleibt sistiert. Danke auch an Rechtsanwalt R. Huber.

Wie immer, während meiner Abwesenheit Ende Jahr, wurde durch die Vorstandsmitglieder alles am Laufen gehalten. Vielen Dank dafür, auch an Sepp Biland.

Betrübend waren die Nachricht von Fischer - Freunden, die uns für immer verlassen haben.

In der Hoffnung auf bessere hundert Jahre, verbleibe ich, und wünsche hiermit allen Mitgliedern, Freunden und Bekannten, ein gutes und gesundes 2025.

Petri Heil und mit freundlichen Grüßen

Ihr Präsident

Balz Zwahlen

Nänikon, Januar 2025